



Du grand sport dans un cadre idyllique

Le Jumping Longines Crans-Montana, remodelé en 4* cette année, présage du grand sport dans un cadre idyllique. La 3^e édition du Jumping Longines Crans-Montana se tiendra sur le site de Cry d'Er du 12 au 15 juillet. Le concours accueille pour la première fois un CSI4*, un CSI Amateur et des épreuves pour les jeunes chevaux. Il devient ainsi le concours de montagne le plus important d'Europe. Le moment phare de la manifestation sera le Grand-Prix Longines du dimanche 15 juillet à 14 h qui verra en lice certains des meilleurs cavaliers actuels. À peine les inscriptions ouvertes, il est d'ores et déjà acquis que le rendez-vous de l'été accueillera plusieurs piliers du cadre élite suisse, tels que l'ambassadrice de Crans-Montana Absolutely, la Valaisanne Aurelia Loser, Werner Muff ou encore le Jurassien Alain Jufer.

UNE NOUVELLE DIMENSION

Avec cette étoile supplémentaire, la compétition prendra une nouvelle dimension. Les prize money ont bien évidemment été augmentés. Le Grand Prix Amateur devient ainsi le plus prestigieux de sa catégorie dans notre pays. Dans un cadre idéal entouré de montagnes, les athlètes en lice feront vivre un spectacle sans comparaison. La manifestation est un lieu idéal pour un moment convivial, que l'on soit initié au monde de l'équitation ou novice en la matière. L'entrée étant libre d'accès, chacun pourra venir profiter d'une petite restauration ou d'un bon rafraîchissement tout en observant les sportifs se succéder dans leurs parcours. ■

<https://jumpinglonginescransmontana.ch>

The Jumping Longines Crans-Montana, redesigned to 4* this year, promises great sport in an idyllic setting.

The 3rd edition of the Jumping Longines Crans-Montana will be taking place on the Cry d'Er site from 12th to 15th July. The competition will be programming a CSI4* for the first time, an Amateur CSI and some events for young horses. It thus becomes the most important mountain competition in Europe. The highlight of the event will be the Longines Grand Prix on Sunday 15th July at 14h, when some of the best riders of the moment will be in the running. Hardly had the inscriptions been opened, than it was already evident that the summer rendezvous would be welcoming several of the main pillars of the Swiss élite, such as the Crans-Montana ambassador Absolutely, Aurelia Loser from Valais, Werner Muff and Alain Jufer from the Jura.

A NEW DIMENSION

With this supplementary star, the competition will take on a new dimension. The prize money have evidently been increased. The Amateur Grand Prix therefore becomes the most prestigious of its category in our country. In an ideal setting surrounded by mountains, the athletes competing will offer us an unparalleled show. The event is an ideal place to enjoy a convivial moment, whether or not you have already been initiated into the equestrian world or are a novice in that domain. There is no entrance fee, so one and all can enjoy a snack or some good refreshments while watching the athletes follow one another as they jump their rounds. ■